

Der Exkursionsbericht mit Bildergalerie und audiokommentar ist gesammelt auf Mahara zu finden: <http://mahara.phwien.ac.at/view/view.php?id=6798>

Media Wien

Ich fand, dass die Führung bei der Media Wien äußerst professionell informativ gestaltet war. Die nach Themen sortierten Materialboxen sind für den Unterricht sehr interessant. Die Materialien kann man nach einer eintägigen Wartezeit abholen und sind für LehrerInnen kostenlos. Diese Boxen eignen sich besonders für Projekte und den fächerübergreifenden Unterricht. Für den nicht projektbezogenen Unterricht eignet sich die Media Wien eher nicht, da man die meisten Inhalte vor Ort bekommt. Als Ergänzung fände ich eine Einführung in Mahara nützlich, da dort schon viele StudentInnen ihre Materialien zu Verfügung stellen. Es sollte auch einen Gedankenanstoß in Richtung dem Prinzip des Teilens geben.

Mediathek

Die Führung bei der Mediathek war hochinteressant. Für mich waren die Konvertierungs und Archivierungs-methoden spannend. Besonders der komplexe Prozess im Vergleich zu normal Nutzern und die Haltbarkeit von Datenträgern war beeindruckend. Es war für mich erstaunlich, dass der ORF nicht alles zu Verfügung stellt und die Sammlung sehr lückenhaft ist. Das Ausheben vom Archiv ist für wissenschaftliche Arbeiten von Vorteil, aber das es wegen dem Urheberrecht keine komplette Datenbank zur online Einsicht gibt ist für mich eine i Tüpfel Reiterei. Für die Praxis konnte ich wenig von der Mediathek mitnehmen, da die Führung sehr speziell war. Ich fände es eher nützlich wie man auf seinem Computer das Filesystem besser nutzt und wie z.b. Musik und Video Datenbanken besser angelegt werden können.

Anregungen zum Seminar (Audio): <https://soundcloud.com/marikusr/medienp-dagogik>

Bilder zur Exkursion:

<http://mahara.phwien.ac.at/view/artefact.php?artefact=47281&view=6798>